# 校訓 『高く 大きく 美しく』

## 教育目標

# 「誇り高く 夢大きく こころ美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校

学校诵信

NO 16

2022.12.8 発行

Tel 0880-34-4137: 文責 山﨑利彦

師走(12月)に入りました。季節もすっかり冬の到来を感じるようになりました。体育的行事や文化的行事が続いた2学期も残すところあと二週間ほどです。生徒には今学期のしめくくりがよいものとなるよう、あと少しの期間、これまで通りしっかりとした学校生活を送ってほしいと思います。また、今月下旬には各学年で面談が予定されています。保護者の皆様、生徒の成長やこれからのことを共有し確認できますよう、ご協力をよろしくお願いします。

### 京知川学士学美保辺調本の実施!

#### 今日は何の日?(豆知識)

今日、12月8日は、日本軍が**ハワイの真珠湾を攻撃し、太平洋戦争が始まった日**です。それは1941年のこと。遠い昔のことかもしれませんが、その後、日本でも多くの人が戦争で亡くなりました。ヨーロッパで起きている戦争(ウクライナ侵攻)が、一日も早く終わることを願いたいです。生徒には、**平和な世界で一** 

**人一人の人生を歩んでほしい**と願ってます。





中学校では、昨日(7日)と一昨日(6日)の2日間、高知県学力定着状況調査が実施されました。テレビや新聞で報道もされましたので、ご存じの方も多いかと思います。この調査は県内の全公立中学校(1・2年生)が対象となる"学力調査"で、今年度学習してきた内容の定着状況を把握するものです。その結果は、個々の生徒の学習支援や教員の授業改善に役立てるものですが、本校の学力状況

が県内や全国と比べてどのような状況なのかも把握できますので、結果は学校も気になるところです。

さて2日間、どの生徒も一生懸命に問題に取り組んでいました。出題される**問題は"生徒に身に付けてもらいたい力としてのメッセージ**"と考えると、結果を教職員で分析し、課題は改善できるよう今後また取り組んでいきたいと思います。結果は2月中旬に返ってきますので、改めてお知らせします。

### 生徒会執行部 新メンバーにバトンタッチ!

11月中旬に生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会執行部が誕生しました。丁度、生徒や教員のコロナ感染者が出ていた頃でしたので、一か所に集まっての立会演説会は開催できず、リモート配信でそれぞれの抱負

を語ってもらい、投票となりました。先輩の取組を引き継ぐことはもちろんですが、学校をさらに充実させたいという思いを各自がしっかりと話してくれたことに、頼もしさを感じました。学校のリーダーとして、時にはみんなの前で頑張らなければならないことが出てくると思いますが、生徒会活動を通じて各自がさらに成長してくれることを期待しています。生徒の皆さんも新執行部を支えて下さい。

<6名の新メンバー> ※左から順に 志治田朗くん(2年)、武田芯くん(2年) 山本太郎くん(2年)、中脇康仁くん(1年) 田邊岬さん(2年)、河野世奈さん(2年)

す。さて、これは当然として・・・、もっと言え

ば、400 名以上の生徒がいるのですから、もし、登下校中に"おはようございます"や"さようなら"が一人1回でいいので声に出して地域の方に言えると、毎日 1000 回近くの挨拶が飛び交うことになります。生徒の皆さん、学校に来られた人以外で、ぜひ学校の外でも地域の方にあいさつをしてみませんか?こういうことが、"取組を高める"ということにつながります。一緒にあいさつができる学校を目指しましょう。

☆保護者の皆さんも、2学期は水曜日の PTA 挨拶運動への参加、本当にありがとうございました!

面談は、3年生は19日(月)から、1・2年生は23日(金)からです。心配なことや相談があれば、ぜひ気軽にご相談ください。また、冬休みに補習も計画しています。詳細は『冬の生活』でお知らせします。